

与儀まち協だより

与儀小学校区まちづくり協議会

与儀地区とのご縁

那覇市保健所所長

国吉 秀樹

ハイサイ。4月に那覇市保健所が新しく開所されました。よろしくお願ひいたします。

私は旧中央保健所にこれまで2度勤務したこともありますが、

与儀小まちづくり協議会には、今年ご案内をいただき初めてお邪魔いたしました。多くの施設、団体があり様々な可能性を持つた地区だと感じましたが、ぜひ保健所も一緒に楽しいことに取り組みたいと考えています。

私事ですが、45年前のこども時代、神里原に祖父母と暮らしお公舎近くでよく遊んだことを思い出します。

今はその辺りを歩いて通勤していますが、時々懐かしい気持ちになります。

これからも与儀で素敵な思い出を作つていきたいものです。

自然教室で深まつた「友情」と「絆」

5年 宮城 奈々

みやき なな

はな

与儀地域の話題

自転車講習会

満名 裕美

去つた7月28日(日)に与儀小学校運動場にて自転車講習会がおこなわれました。

那覇警察署交通対策課の警察官による講習会及び実技指導をうけました。

講習会の中ではまず自転車は自分の体に合ったものを選ぶこと、目安としてハンドルをにぎった時体が少し前に傾くこと、サドルにまたがつて両足のつま先が地面につくこと、だそうです。その他に自転車には必ずライトをつける(つけないと罰金だそうです)ブレーキやチェーンの点検をおこなうことなどいろいろな安全点検や交通ルールそしてマナーについてのお話を聞いていただきました。子どもたちは熱心に耳をかたむけていました。

「自転車は自動車と同じ仲間です。」と警察の方々がお話をされていました。交通ルールを学び、安全に乗れるように私たち保護者が勉強して、子どもたちに声かけをしていく必要があると感じています。

子どもたちに交通ルールと安全運転を学んでもらうために、子どもといつしょに自転車に乗つて与儀の町を走つてみませんか?



「フラワーポット」の贈呈式

田邊 孝子

那覇警察署より与儀小学校まちづくり協議会に、「フラワーポット」

の贈呈式が9月3日(火)9時から与儀小学校にて行われました。雨が

ぱらつく中、4年生の児童、先生方、まちづくり協議会のメンバー、地域の人も協力して100個のプランターに松葉牡丹等の苗を植え、与儀小学校から寄宮方面へ続く道路両脇に設置致しました。

この日を迎えるまでに、警察署の担当者やまちづくりのメンバー、とりわけ与儀小学校の先生方にご協力を頂きました。環境美化文化部の部長として感謝しております。

この「フラワーポット」が安全・安心なまちづくりの一歩となるよう、地域の人との絆を更に深めていきたいです。

☆与儀にあるステキなお店☆

与儀小学校区まちづくり協議会の今年度の事業計画は、協議会独自の事業をやりながら、地域の行事にも積極的に参加しながら進めています。

今後の主な事業予定は、次の通りです。

①与儀地域の一斎清掃を十二月と三月に行います。

十二月二十一日(土) 午前九時(

三月十五日(土) 午前九時(

午後六時三十分)~七時三十分

③よぎっ子まつりに参加します。

十一月二日(土) よぎっ子まつりに参加します。

④二月に健康関係の事業を予定しています。

⑤与儀小P.T.A作業に参加します。

二月二十三日(日) 午前十時(

⑥子どもたちとお年寄りのつどいの実施予定です。

三月に与儀小学校体育館で実施予定です。

⑦「与儀まち協だより」を今後二回発行します。

十二月(十号)、三月(十一号)を発行します。

与儀八三会まつりに参加

八月一日に行われました「与儀八三会綱引き」に参加しました。当日は、大勢のみなさんが参加され、賑つていました。よぎっ子エイサー隊も参加して、楽しく踊っていました!

『編集後記』



与儀小学校区まちづくり協議会の広報誌「与儀まち協だより」の第9号を発行しました。三ヶ月おきに発行する予定です。

与儀についてのご意見・ご要望などがありましたらお気軽に寄せ下さい。次回の発行は、十二月を予定しております。※追伸広告募集しています!

与儀小学校内

電話 080-6491-1843

与儀小学校区まちづくり協議会事務局

Thank you!!

VOICE
ボイス

いつもご協力をいただいている新聞販売店をご紹介します。
・琉球新報寄宮第一 与儀販売店・琉球新報樋川販売店
・沖縄タイムス与儀販売店 毎度ありがとうございます。